

令和3年8月22日

関係者 各位

静岡県バスケットボール協会 U12 部会
U12 静岡地区 地区長 佐藤 武久

『緊急事態宣言』期間中の活動自粛について（通達）

日頃より、当地区の活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスの感染拡大が続いているなか、静岡県内においても「緊急事態宣言」が8月20日より適用されました。

この対応について、県バ協U12部会より通達がありましたが、活動内容の制限はありますが、活動中止までの制限はされていません。

中学校では学校単位で独自に部活動中止の学校もあり、県立高校では休日の部活動中止を決めています。

東部支部においても9月12日までの「緊急事態宣言」期間中は体育館の使用が禁止になっているそうです。

静岡県内でも、感染力が極めて強いデルタ株により、誰もが日常生活の中で感染する状況になっています。新聞紙上では、「子どもコロナ感染世界で急増」「コロナ休校判断学校の裁量へ」と児童生徒の新型コロナウイルス感染が増えていることに、警鐘を鳴らしています。

そこで、U12 静岡地区としては、ここ数日の新型コロナウイルス感染者数の増加を鑑み、子どもの身の安全を第一に考え、静岡地区の各チームは、団体としての活動を **8月24日（火）から9月12日（日）** までの期間中止することを、役員協議の上、決定させていただきました。

期間については、「緊急事態宣言」解除予定日までといたしますが、感染状況によっては短縮する場合があります。

尚、令和3年度事業計画については、先に案内した通り9月、10月の県リーグ戦は中止、9月5日（日）から実施予定でした県選手権中部支部大会は今後の状況を注視しながらの延期とさせていただきます。

『子どもの身の安全を第一に考えた判断です』 県バ協U12部会より踏み込んだ内容ですが、新型コロナウイルス感染者を静岡地区より出さないように、各ご家庭でも十分感染対策を取り生活していただきますようお願い申し上げます。

また、この案内は、静岡地区独自の案内ですが、中部支部にも賛同をいただき支部全体での自粛と言う運びとなりました。

中部支部より、改めて「緊急事態宣言」期間中の活動自粛についての正式な案内が来ますのでご確認をお願い致します。

皆様には、ご迷惑をお掛けしますが、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。